72 m2
Ref. P137
445 000 €

Donostia
Appartement a vendre (20001)
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Bel appartement au centre de la ville, confortable et charmant. Il est
situé au pied de la vieille ville, pres de la plage de la Concha et a coté
de la zone commerciale de Saint-Sébastien.l se compose de
58m2/utile (72m2/const.) distribué dans un salon spacieux avec de
belles fenétres, une cuisine confortable et une chambre avec dressing,
une salle de bain et une bibliotheque délicate a l'entrée de la
maison.Propriété avec ascenseur au niveau zéro dans un batiment
historique.Situation exceptionnelle pour les loisirs, place pour les bars et

restaurants, pour le shopping, grande zone ...

Beautiful apartment in the center of the city, cozy and charming. It is located at the
foot of the Old Town, near the Concha beach and next to the commercial area of
San Sebastian.It consists of 58m2/useful (72m2/const.) distributed in a spacious
living room with beautiful windows, a comfortable kitchen and a bedroom with
dressing room, a bathroom and a delicate library at the entrance of the
house.Property with elevator at zero level in historic building.Exceptional location for
leisure, place for bars and restaurants, for shopping, great shopping area, for

walking, proximity to the beach ...

BARNES COTE BASQUE
2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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